

Delémont-Ville

POSTULAT : Des nuisances et des tensions qui augmentent.

Selon le magazine BILAN du 15 avril 2015, confirmant le ressenti objectif de la population, le nombre de travailleurs frontaliers (2009-2014) a augmenté dans le Jura de 36% (moyenne suisse 30%). Sans vouloir maintenant discuter l'impact sur le chômage local de ce phénomène opportuniste qui prive l'économie française d'une part aussi croissante de sa main-d'œuvre formée, l'attractivité augmentée par la hausse du pouvoir d'achat lié au franc fort pour ceux qui n'hésitent pas à avaler des kilomètres tous les jours pour travailler loin de leur lieu de résidence et d'imposition, nous demandons au Conseil Communal d'étudier l'ampleur du phénomène suivant et de proposer des mesures.

Des bouchons de ralentissement de la circulation sont de plus en plus visibles, aux heures de début et de fin du travail des entreprises de la place.

Quel est le pourcentage de trafic frontalier dans ce phénomène ?

Le nombre de parking et les accès routiers sont-ils encore adaptés ?

Le Conseil Communal pourrait-il intervenir pour inciter les entreprises qui emploient des frontaliers d'inciter à l'usage du co-voiturage ou des transports publics ?

Pour l'UDC-UDF-Sp

Dominique Baettig

